

Se intensifica la fricción por ratificación de fiscal

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El proceso de ratificación de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy, en el Congreso de la Ciudad de México, ha recrudecido la división y los pleitos entre diputados morenistas y panistas.

Ayer se dio un encontronazo entre legisladores de ambos bloques, quienes se acusaron de atrasar este proceso.

La noche del lunes, la presidenta de la Mesa Directiva, la panista Gabriela Salido, solicitó la presencia policiaca en el recinto legislativo porque presuntamente la votación de este tema se realizaría este 28 o el 30 de noviembre.

Este martes, un grupo de manifestantes que se oponen a esta ratificación bloquearon Eje Central y Donceles por espacio de 90 minutos. Su intención era llegar al Congreso, pero elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) se los impidió.

En conferencia, Octavio Rivero, presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, indicó que la elaboración de este dictamen no es nada sencillo. “No son enchiladas, hay un gran análisis de muchos documentos”, dijo.

A través de un comunicado, los morenistas indicaron que analizan solicitar la remoción de Gabriela Salido como presidenta de la Mesa Directiva.

Se espera que sea la próxima semana cuando comience a circular el proyecto de dictamen de esta ratificación; sin embargo, aún no hay fecha para su aprobación.

El panista Aníbal Cañez, también integrante de la comisión, señaló que son los legisladores de la 4T quienes se han aprovechado de todas las maniobras parlamentarias y de “chicanadas” para atrasar esta dictaminación.

De acuerdo con el artículo 120 de la Ley Orgánica del Congreso capitalino, una vez realizada la entrevista a la fiscal, la comisión se deberá declarar en sesión permanente y se reunirá al día siguiente para analizar, estudiar, discutir y votar el proyecto de dictamen; sin embargo, esto no ocurrió. ●





Manifestantes que se oponen a la ratificación de la fiscal Ernestina Godoy bloquearon Eje Central y Donceles, luego de que policías les impidieron llegar al Congreso capitalino.



Polémica #Justicia por ratificación

Las fuerzas políticas en el Congreso de la Ciudad de México lanzaron acusaciones y señalamientos por el proceso de ratificación; el PAN acusa que Morena aplaza la ratificación de Ernestina Godoy; mientras que el partido oficial señala que es el albiazul quien entorpece el proceso y ha reventado sesiones

INDIGO STAFF

Los grupos parlamentarios en el Congreso de la Ciudad de México intercambiaron señalamientos y acusaciones después de que la Mesa Directiva del legislativo, presidida por el Partido Acción Nacional (PAN), urgiera a

las fuerzas políticas a discutir en el pleno la ratificación de la fiscal local, Ernestina Godoy.

Además, también circularon versiones en las que se mencionó que Morena buscaría subir el tema al Pleno el día de ayer durante la sesión ordinaria.

Tras esto, el grupo parlamentario de Morena, a través de la coordinadora Martha

Ávila, afirmó que no es la primera vez que la presidenta de la Mesa Directiva, Gabriela Salido, se ha alejado de una conducción imparcial e institucional y de acuerdo con las obligaciones y deberes que la normatividad le impone.

“Por lo menos en otra ocasión, fue omisa en su responsabilidad de resguardar la

integridad de las y los legisladores y, como consecuencia, uno de nuestros diputados fue agredido por personas en la escalinata del recinto de Donceles”, acusó.

También señaló que su grupo parlamentario analiza la opción de presentar una moción ante el pleno para su remoción como presidenta.

“La ley nos asiste y esta figura está prevista en el artículo 28 de nuestra Ley Orgánica”, mencionó.

‘Chicanadas’ de la 4T

Asimismo, argumentó que la presidenta de la Mesa Directiva ha actuado de manera dolosa al solicitar la presencia de la policía para garantizar las sesiones para la ratificación, pues aún no existe un dictamen.

En respuesta, la fracción del PAN en el Congreso local, en voz del diputado e integrante de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, Aníbal Cañez Morales, rechazó los señalamientos de Morena y de su coordinadora, Martha Ávila.

El legislador dijo que son las y los legisladores de la 4T

quienes se han aprovechado de todas las maniobras parlamentarias y haciendo “chicanadas” como han ido retrasado

el voto del dictamen de Ernestina Godoy.

“Son ellos quienes han dilatado el proceso para la posible

ratificación de la fiscal Godoy, son las y los diputados de Morena, y en concreto, el diputa-

do y presidente de la Comisión de Administración y Justicia, Octavio Rivero, quien no ha convocado ni circulado un dictamen, a pesar de que nos encontramos ya en falta por la omisión de atender los plazos que establecen el Reglamento y la Ley Orgánica del Congreso CDMX”, acusó.

También mencionó que Morena no quiere subir el dictamen al pleno porque sabe que no tienen los votos suficientes para retener a Godoy por cuatro años más en la Fiscalía.

“No cuentan con la mayoría calificada en su intención de ratificar a la fiscal, con un procedimiento a modo e inconstitucional y fuera de toda norma”, afirmó.

Es importante recordar que el mandato de Godoy concluye el próximo 10 de diciembre, por lo que la sesión para ratificación tiene que ser antes de esa fecha.

No cuentan con la mayoría calificada en su intención de ratificar a la fiscal, con un procedimiento a modo e inconstitucional y fuera de toda norma”

Aníbal Cañez Morales

Diputado CDMX



